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２０２５～２６年度 会長就任のご挨拶

会長 岡部 倫正 

この度、大阪城南 RC 第 57 代会長を仰せつかった岡部倫正です。 

57 期を迎えるにあたり、歴代会長が繋いできた大阪城南 RC の伝統を 

重んじ、今年度の運営方針は吉川ガバナーが掲げられた２つのキーワ 

ードを念頭に積極的に取り組んで参ります。 

 

【運営方針】 

1．温故創新 Create Future 

・大阪城南 RC の 56 年の伝統と歴史を学び、来たる 60 周年に向けて準備の初年度とし 

      60 周年記念式典実行準備委員会・60 周年記念式典予算委員会の設置を検討実施して参ります。 

・クラブ内の活動充実を念頭に、魅力あるクラブ運営を目指します。 

・前年からの Zoom 等のデジタル化の継承とクラブ会員への案内文章（配布物）はメールでの配布を 

基本としますが、希望に応じて紙面で配布を致します。 

・補正出席率 100%達成のためメイクアップ期間を前後 2 週間から 4 週間へ拡大した場合の 

効果を検証します。 

     

2．交流 Personal Exchanges 

・ガバナー公式訪問／曜日別合同例会 

・シェラトン都ホテル大阪 例会開催クラブ合同例会開催 

・世界大会及び子クラブ／姉妹クラブ周年への積極参加を推進 

     ・新たな海外の RC との友好クラブ締結 

 

今年度は他クラブとの交流が主となる年度として、大阪城南 RC のクラブ力の向上に努めて参ります。 

これまで 56 年間、会員皆様がクラブ発展にご尽力頂いたお蔭で第 57 代会長を拝命出来た事を心から 

感謝を申し上げます。最後になりますが今年度クラブ運営にご理解とご協力を賜りますようお願いし 

会長就任のご挨拶とさせていただきます。 
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6 月 27日 (第 4例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 34名(内免除会員 10名) 
会 員 総 数 43名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  0 名          

             計 34 名 
ホームクラブ出席率 87.17％ 

6 月 13 日(第 2 例会)補正出席率 94.73％（MU1 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 無し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会   7 月 4日（第 1例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・前年度会長、前年度幹事 ・年間皆出席及び通算皆出席 

 ・ホームクラブ連続皆出席 

        青野(50) 野村(30) 南賀(10) 三宅(10) 奥田(10) 小林(治)(10) 

土井(10) 江後(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  土井 三宅 元氏 内藤 南賀 田中 江後 各会員 

    ・結婚記念日  中本 古川  各会員 

       ・会社創立記念日  宮田 内藤 南賀 西谷 山本(哲)  各会員 

・入会記念日  青野 細川 元氏 小原 奥田 恒元 楳垣 山本(哲)  各会員 

●就任挨拶 岡部倫正会長、松田振興幹事、金山信利 SAA、山本智重副会長 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●第１回クラブ協議会 13：40～15：00  シェラトン都ホテル大阪 ３階 金剛の間 

●第１回酒味の会／情報集会 18：30～  北新地 湯木 新店 

●食膳 ＜日本 七夕の節句料理＞ 

 

次週のお知らせ   7 月 11 日（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●就任挨拶 小林正啓職業奉仕委員長、田中浩之社会奉仕委員長 

      西谷雅之国際奉仕委員長、細川直人青少年奉仕委員長 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ   7 月 18 日（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「未定」                        岡部泰鑑研修リーダー担当 

●第 1 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 金剛の間 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、今日で石濱年度最後になります。一年間本当にありがとうございました。 

思い起こせば、濱田直前会長からゴングを渡されたのが、昨日のようでした。はっきりとしゃべ 

り、皆様に良く聞こえる様に丁寧な、挨拶する事を心に誓い、色々とお話してきましたが、つた 

ないしゃべり方でしたが、1年間どうもありがとうございました。 

この後は、卓話の方で会長退任挨拶をさせていただきます。 

 

 

会長の時間 



 

 

 

7 月は 母子の健康月間 

 

 

①地区より、大阪堂島ロータリークラブ例会場および事務局移転のお知らせが届いております。 

②理事役員の皆様、本日の例会終了後に記念撮影を致しますので例会終了後そのまま会場に残っ 

ていただきますようお願い致します。 

③２０２４－２５年度の年次報告書を作成いたしますので、各委員長並びに同好会キャプテンの 

皆様は、事業報告書を野村までメールにてお送り頂けますようお願い申し上げます。 

 

 

 

・次年度親睦出席委員長 元氏成保次年度委員長 

本日、案内文を配布しておりますが、7/4 の 18:30 から開催され 

                   る酒味の会の最初の 20分程のお時間を頂戴して、情報集会を開催 

                   致します。議題は、「会員増強の際に強調すべきロータリーの魅力、 

当クラブの魅力 ～60 周年へ向かう大阪城南 RCのあるべき姿」 

です。このテーマについて、意見交換を行いたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

・次年度 SAA 報告 金山信利次年度 SAA 

次年度より食事開始時間の変更をお知らせします。12 時 25 分よ 

り食事配膳→12 時 30分点鐘→国家斉唱・Rソング→食事開始とな 

り、食事をしながら会長の時間からニコニコ発表まで進行致します。 

ニコニコ発表後から 13 時の卓話開始までの時間を歓談と致します 

のでご理解宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

・次年度青少年奉仕委員会 細川直人次年度委員長 

・6月 25日都シティホテル天王寺にて、RAC 第 2例会が開催され 

ました。新入会員として藤井七海さんが入会され、中村さん・前 

田さんが退会されました。ロータリアンの皆さま、多数のご参加 

有難うございました。 

・7月度ＲＡＣ第 1 例会は 7月 7 日（月）19：30より事務局および 

ＺＯＯＭにて開催予定です。第 2例会は月末の土日のいずれかで、 

地区献血事業を予定していますが現状日程が確定しておりません。 

判明し次第案内いたします。 

ローターアクトクラブ例会への参加はメークアップにもなりますので、予定の合う皆様にご参 

加頂ければと考えております。 

 

 

幹事報告 

委員会報告 



 

 

 

 

2024-25 年度 石濱宏章会長 

皆様、こんにちは。本日は、年度末の最終例会を無事に迎えるこ 

                   とができましたことを、会員の皆様に心よりお礼申し上げます。あ 

りがとうございます。 

一年前、会長という大役を拝命したときは、不安もありましたが、 

皆様の温かいご支援とご協力のおかげで、この一年間を終えること 

ができましたことに、深く感謝申し上げます。 

今年度、われわれ大阪城南ロータリークラブは、①クラブ内の親 

      睦 ②会員増強 ③ロータリアンとしての感動体験 ④誇りあるロータリアンを目指す、の 4項 

目を掲げ、地域社会への奉仕、クラブの活性化、会員相互の絆を深めることを目指して活動して 

まいりました。 

振り返りますと、海外との合同例会、国際奉仕活動、年末家族会、酒味の会、ゴルフ同好会、 

      野球同好会などの親睦活動を行い、また今年 4月 11 日から 13 日には、台湾豊原地区RCと香港 

島東RCをお迎えして、合同例会、大阪万博前夜祭並びに、大阪万博の開幕初日にご案内しまし 

た。これら全て、どの取り組み、どの行事も、皆様のお力なくしては成しえなかったものばかり 

です。 

私自身、会長として、至らぬ点や反省すべきことも多々ありますが、この一年の経験を今後の 

      クラブ活動や社会貢献に活かしてまいりたいと存じます。また、次年度の岡部倫正会長のもと、 

      一層の発展を祈念しております。 

最後になりますが、この一年間支えてくださった、理事、役員、会員の方々、野村幹事、青野 

SAA、そしてシェラトン都ホテル大阪のスタッフの皆様にも深く感謝申し上げ、退任挨拶とさせ 

ていただきます。一年間、ありがとございました。 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2024-25 年度 野村篤幹事 

皆様、１年間クラブ運営にご協力いただき有難うございました。 

今年度は会長幹事 SAAが入会歴 10 年未満という事で、大変ご心配 

やご迷惑をおかけしたことかと思われますが「ロータリーの寛容な 

精神」に支えられ、知らず知らずのうちに１年が過ぎ去ろうとして 

いるのが現状ではないかと思います。個人的には６月になり「やっ 

と終われる」と思うのかな、と考えておりましたが実感としてはそ 

の気持ちは半分くらいで、残り半分は「まだ何も出来ていない」と 

      いう気持ちです。 

しかし大阪城南RC幹事という大役ではクラブを超えた様々な地区行事や記念式典、イベント 

の参加で、大変大きな経験を積ませて頂き、RCの会員としてだけでは無く一人の人間の人生に 

とって意義のあるものであったと受け止めています。私を選んでくださった石濱会長には、感謝 

申し上げます。 

幹事としての経験を活かせていけるよう次年度以降、大阪城南RCの為にお手伝いをさせて頂 

きたいと思います。 

 

 

退任挨拶 



 

2024-25 年度 青野縣一 SAA 

かまず最初に 1年間、例会運営にご協力ありがとうございました。 

例会としましては、石濱会長の意向でロータリー４つのテストを唱 

和していただきました。 

年に 4回、ロータリーソングに代わり、四季に応じた懐かしい童 

謡を斉唱していただきました。秋には ふるさと 冬には きよし 

この夜 春には 春が来た 夏には 夏は来ぬ なるべく、皆さん 

がご存じであろう曲をセレクトしたつもりです。ご協力ありがとう 

ございました。 

       大きなイベントとしましては、９月のガバナーを迎えての東南ロータリークラブとの合同例会 

や 4月の大阪万博の開幕に合わせて行われた、台湾、豊原北区ロータリークラブ、香港島東ロー 

タリークラブとの合同例会がありました。 

       特に、4月の合同例会は、過去の参考資料が少なく、会長、幹事をはじめ、次年度会長の岡部 

      倫正さん、次年度幹事の松田さんの意見を頂いて何度も作成しなおしました。 

       この 1年間は、いろいろと大変でしたが、私にとって、貴重な経験をさせていただき、非常に 

勉強になったと思います。何とか 1年間休まずに勤めさせていただいたことは良かったです。 

皆様には、改めまして、温かい目で見ていただき、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25年度 理事・役員 

記念撮影 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 27日（第 4 例会） 

・石濱会長 今年１年間有難うございました。会長としての１年間何とか頑張りました。 

             本当に有難う御座いました。 

・野村幹事 皆様１年間有難う御座いました。松田さん、宜しくお願い致します。 

・青野 SAA １年間例会運営に御協力ありがとうございました。 

・岡部(倫)会長エレクト 石濱執行部の皆様、１年間お疲れ様でした。 

 

 

ニコニコ箱 

例会風景 



7 月のロータリーレート 

１ドル＝145 円 

・岡部(泰)会員 石濱会長、野村幹事、青野 SAA、１年間ご苦労様でした。 

・中本会員 石濱執行部、１年間ご苦労様でした。 

・濱田会員 石濱会長、野村幹事、青野 SAA、１年間お疲れ様でした。 

・泉会員 ①石濱会長はじめ役員の皆様一年間有難うございました。 

②岡部(泰)さん、西谷さん、RAC最終食事例会に多大なご支援ご協力ありがとう 

ございました。 

・宮田会員 濱田さん、先日はご馳走になりました。有難うございます。 

・元氏会員 三宅さん、先日の委員会引継ぎの段取りをして頂き有難うございました。 

             その後のマティーニで酔いました。 

・山本(哲)会員 三宅さん、先日の次年度会報委員会ありがとうございました。また、 

岡部(倫)さん、2件目有難うございました。 

・古川会員 ①細川さん、お肉有難うございました。娘が喜んでおりました。 

②三宅さん、会報委員会では有難うございました。自分なりに頑張ろうと 

思います。 

 

本日のニコニコ合計：56,000円 

2024-25年度ニコニコ累計：2,027,090円 

 

 

 

 

 

 

 

クラブの各種活動  

 

・6月 25日午後 7 時より、都シティ大阪天王寺において、大阪城南 RACの最終例会が開催 

され、当クラブからも 10名が参加いたしました。 

 

              

 

 

 

(編集担当 三宅・山本(哲)） 


